

## P R E S S E M I T T E I L U N G

09.02.2006

### Persönliche Wahlzettel in der Jugendzeitung yaez Politisches Stimmungsbild der Jugend zur Landtagswahl

Noch nicht stimmberechtigte, aber bereits politisch interessierte Jugendliche erhalten mit der Jugendwahl Baden-Württemberg die Möglichkeit im Internet zu wählen. Jugendlichen im Alter zwischen 14 und 17 können ihre Stimme den Kandidaten der Landtagswahl Baden-Württemberg 2006 geben. In der Jugendzeitung yaez liegen Wahlzettel bei, die einen persönlichen Code enthalten, der zur Wahl berechtigt. Damit wird gewährleistet, dass jeder Jugendliche nur einmal abstimmt. Die kostenlose Jugendzeitung yaez wird an Gymnasien und Realschulen in Baden-Württemberg vertrieben und erscheint in einer Auflage von knapp 100.000 Exemplaren. Nach der Schließung der Wahllokale am 26. März 2006 um 18 Uhr wird es dann nicht nur ein Wahlergebnis der Baden-Würtemberger ab 18 Jahren, sondern auch ein politisches Stimmungsbild der Jugend geben. Diese wird auf der Internetseite [www.jugendwahl-bw.de](http://www.jugendwahl-bw.de) sowie als Pressemitteilung versendet.

„Jugendliche reden über Politik und wollen mitentscheiden. Sie können aber erst ab 18 Jahren wählen; durch die Jugendwahl erhalten wir ein Stimmungsbild. Ich bin gespannt.“, so Janos Burghardt, Chefredakteur der Jugendzeitung yaez.

Insgesamt werden 250.000 Wahlzettel in Baden-Württemberg verteilt. An der Aktion beteiligen sich die Jugendpresse Baden-Württemberg, die Arbeitsgemeinschaft Jugendfreizeitstätten Baden-Württemberg, der Landesjugendring Baden-Württemberg, der Stadtjugendring Mannheim und die Servicestelle Jugend in der Jugendstiftung Baden-Württemberg.

**Ansprechpartner Presse:**

Michael Hartung

Tel: (0711) 1 60 30 16

Email: [mh@yaez-verlag.de](mailto:mh@yaez-verlag.de)

**Pressetermin:**

Landespressekonferenz

Jugendwahl und Wahl-O-Mat

15. Februar, 11 Uhr

Bolzsaal, Landtag